



## INICIATIVAS PARTEN DE LA ECONOMÍA MORAL DE AMLO: BRUGADA

Por CDMX Magacín

Clara Brugada, precandidata de Morena a la jefatura de Gobierno, manifestó su respaldo a las iniciativas de reforma constitucional que dio a conocer el presidente Andrés Manuel López Obrador, el pasado 5 de febrero, las que, dijo, "parten del humanismo mexicano y la economía moral que él ha impulsado desde el inicio de su mandato en 2018".

La exalcaldesa señaló que el paquete de reformas beneficiará a los trabajadores del país como nunca antes en la historia moderna, luego de que en la etapa neoliberal se castigaran tanto los salarios y se redujeran las pensiones.

Calificó la acción como un "gran acierto para la economía de nuestro país", el cual fortalece el salario mínimo y el sistema de pensiones, debido a que las reformas a la Ley del IMSS de 1997 dejaron excluidos a miles de trabajadores por el aumento de requisitos, al no considerar la verdadera dinámica del mercado nacional.

Brugada Molina añadió que, con la ley anterior, la de 1973, 44.6% de los trabajadores podían acceder a una pensión; en contraparte, la reforma neoliberal de 1997 sólo le permite al 27% alcanzarla.

Asimismo, la aspirante morenista comentó que los habitantes de la Ciudad de México son testigos de los buenos resultados que ha tenido el modelo de la economía moral impulsado por el Presidente y Claudia Sheinbaum en la capital del país.

Resaltó que, en el último trimestre de 2023, la actividad económica local tuvo un crecimiento anual de 4.31%, lo que se traduce en más y mejores empleos, incluida una mayor cifra de trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social.

"En la Ciudad de México vamos muy bien, y esto no es un tema de encuestas, es una cuestión de resultados; los números internacionales respaldan que la capital es referente económico a nivel mundial", subrayó la exedil de Iztapalapa, quien agregó que tal situación también se refleja en los beneficios sociales para la población y en la baja de los índices delictivos.

Por lo anterior, la morenista expuso que la CDMX es más segura y que cuenta con el mejor transporte del mundo, "es el sistema público de movilidad más barato del país", finalizó.



Foto: Cuenta de X Clara Brugada